

Dies alles war sicherlich nur durch eine gute und freundschaftliche Zusammenarbeit im Gemeinderat und aller mit den Vorhaben befassten Dienststellen des Bundes und Landes NÖ, Behörden und Firmen möglich, insbesondere aber auch durch die tatkräftige Unterstützung der einzelnen Vorhaben seitens der Vereine und der Bevölkerung, wofür ebenfalls herzlichst gedankt sei.

Gemeinderatssitzung vom 29. September 2017

- In der Gemeinderatssitzung vom 29. September 2017 wurde der Bericht des Prüfungsausschusses über die am 23. Juni 2017 und am 22. September 2017 am Gemeindeamt stattgefundenen Gebarungseinschauen vom Gemeinderat einstimmig zur Kenntnis genommen.
- Ebenso wurde der Beschluss über die Übernahme einer Teilfläche der Parzelle Nr. 1311, EZ 24, KG Großgöttfritz sowie einer Teilfläche der Parzelle Nr. 512, EZ 339, KG Großweißenbach ins öffentliche Gut der Gemeinde gefasst.
- Ein weiterer Tagesordnungspunkt dieser Gemeinderatssitzung war der Beschluss den Auftrag zur Errichtung und Einbau einer Pelletszentralheizungsanlage ins Feuerwehrhaus Kleinweißenbach an die Fa. Günther Thaler, Großweißenbach 67, mit einer Auftragssumme von € 20.046,54 inkl. Mwst. zu vergeben.
- In der Gemeinderatssitzung vom 29. September 2017 beschloss der Gemeinderat einstimmig die Übertragung ab dem 1. Jänner 2019 die Berechnung, Vorschreibung, Einhebung, zwangsweise Einbringung, Abrechnung und Abführung der Seuchenvorsorgeabgabe an den Gemeindeverband für Abgabeneinhebung und Müllbeseitigung Bezirk Zwettl.
- Ebenso wurde in dieser Gemeinderatssitzung der Beschluss über den Abschluss des neuen, ab 1.1.2018 gültigen Rettungsdienstvertrages mit dem Roten Kreuz Niederösterreich gefasst.
- Der Gemeinderat beschloss weiters einstimmig, die DI Macho ZT GmbH, Gmünd, mit der Einreichplanerstellung- und Ausführungsplanung samt Ausschreibung und Kostenabrechnung sowie die örtliche Bauaufsicht und Baustellenkoordination, etc., für den Zubau eines Raumes bei der Volksschule für die Nachmittagsbetreuung der Kinder sowie den Zubau eines Teilstückes (eine Trägerspannweite) zur Altstoffsammelzentrumshalle zu beauftragen.
- Schlußendlich wurde in dieser Gemeinderatssitzung auch der Beschluss über die Ausschreibung des Postens eines Gemeindearbeiters gefasst.

Heizkostenzuschuss des Landes NÖ

Auch für den heurigen Winter gibt es wieder die Möglichkeit, einen **Heizkostenzuschuss** des Landes NÖ für die **Heizperiode 2017/2018** in der Höhe von € 135,- beim Gemeindeamt bis spätestens 30. März 2018 zu beantragen.

Die **Bruttoeinkommengrenze** für **Alleinstehende** beträgt ab 1. Jänner 2018 **€ 909,42**, für **Ehepaare** beträgt die Bruttoeinkommengrenze **€ 1.363,52** und zuzüglich für jedes **Kind** mit Familienbeihilfeanspruch **im gemeinsamen Haushalt € 140,32**.

Weitere Informationen bzw. die Antragsformulare für den Heizkostenzuschuss erhalten Sie beim Gemeindeamt Großgöttfritz, wo auch die Antragstellung für den Heizkostenzuschuss erfolgt.